

## **Ángel Asensio**

Ángel Asensio Laguna es un empresario español con una larga trayectoria profesional en la estructura de dirección de varias empresas e instituciones. Con una formación de nivel superior en Gestión de Empresas y Marketing por ESIC, desde muy joven se hizo cargo de la empresa familiar Confecciones Asensio, que opera en el mercado con la firma KIFF-KIFF. Ligado al sector textil desde sus inicios, en 1996 fue nombrado presidente de la Asociación de Empresas de Confección y Moda de la Comunidad de Madrid (ASECOM), cargo que mantiene en la actualidad y que compagina, desde 2007, con el de presidente de la Federación de Empresas de la Confección (FEDECON). Además, entre 2008 y 2012 ocupó la presidencia del Consejo Intertextil Español (CIE). Este compromiso con la industria textil ha convertido a Asensio en uno de los grandes impulsores de la internacionalización de las empresas españolas de moda, un impulso por el que desde 2013 es también presidente de la Confederación de Empresas de Moda (Moda España), cargo que le ha llevado a promocionar la imagen de la Moda de España en el mundo. Su dilatada experiencia en el sector le permite, además, sentarse en la Mesa de la Moda del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo y formar parte del Observatorio Textil-Confección del mismo Ministerio. Además de su trayectoria dentro de la industria de la moda, desde muy temprano Ángel Asensio demostró una clara vocación empresarial en todos los ámbitos. En 2002 fue nombrado presidente de la Comisión de Empresa Familiar y vocal del Pleno de la Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Madrid, institución de la que se convirtió en presidente en abril de 2018. Desde esa misma fecha ocupa una de las vicepresidencias de la Cámara de España y es también vicepresidente de la Asociación Iberoamericana de Cámaras de Comercio (AICO). Asimismo, desde 2007 es vocal de la Junta Directiva de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), el mismo cargo que tiene en el Comité Ejecutivo y la Junta Directiva de la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (CEPYME). Este prolífico recorrido profesional, al que suma la vicepresidencia del Comité Ejecutivo de la Confederación Empresarial de Madrid-CEOE (CEIM), ha culminado en mayo de 2021 con su nombramiento como presidente de la Junta Rectora de IFEMA y vicepresidente del Comité Ejecutivo. Esta implicación en el mundo de la empresa también ha despertado en Asensio el interés por otros sectores como el arte, la educación o el turismo, por lo que, desde su responsabilidad como presidente de la Cámara de Madrid, es presidente del Patronato de la Fundación Universidad – Empresa (FUE), miembro del Patronato de la Fundación ARCO, y miembro del Comité Organizador de FITUR. Además, esta vocación institucional también ha llevado a Asensio a comprometerse con causas altruistas, formando parte del Patronato de la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción.